

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 19 de septiembre de 1964 por la que se declaran subvencionados los Centros de Enseñanza Primaria gratuita que se mencionan.

Ilmo. Sr.: Vistos los expedientes instruidos a instancia de los Directores o representantes legales de los Centros y entidades no estatales dedicadas a la Enseñanza Primaria gratuita en súplica de que les sea concedida la declaración de Escuelas subvencionadas, así como los documentos e informes favorables emitidos por las respectivas Inspecciones provinciales de Enseñanza Primaria;

Visto por último que se han cumplido los trámites y requisitos reglamentarios exigidos por la Orden ministerial de 9 de noviembre de 1951 («Boletín Oficial del Estado» del 25).

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que los Centros privados de Enseñanza Primaria gratuita que a continuación se relacionan sean declarados «subvencionados» e inscritos en el fichero correspondiente a ulteriores efectos:

Albacete

Colegio del «Carmen», establecido en la plaza del Carmen, sin número, en Caudete, a cargo de los Padres Carmelitas.

Alicante

Colegio «Nuestra Señora de la Soledad», establecido en la plaza del Caudillo, sin número, en Ondara, a cargo de las Hermanas de la Doctrina Cristiana.

Badajoz

Colegio «Nuestra Señora del Pilar», establecido en la calle San Juan de Rivera, número 13, en Badajoz, a cargo de las Damas Catequistas.

Colegio «San Martín de Porres», establecido en la calle de Retamalajo, número 32, en Azuaga, a cargo de Terciarios Dominicos «Milicia de Jesucristo».

Barcelona

Escuela parroquial, establecida en la casa rectoral en San Martín de Montnegre por el señor Cura Párroco.

Cádiz

Colegio «San Agustín», establecido en la calle Magistral Cabrera, número 6, en Chiclana de la Frontera, a cargo de los Padres Agustinos Recoletos.

Colegio «Vicenta María», establecido en la calle Angel Mayo, número 34, en Jerez de la Frontera, a cargo de las Religiosas Hijas de María Inmaculada para el servicio doméstico.

Castellón

Colonia escolar «Virgen del Carmen», establecido en la carretera Ribesalbes, sin número, en Onda, a cargo de Padres Carmelitas de la Providencia.

Córdoba

Colegio «Virgen Milagrosa», establecido en la calle Canteras (barrio del Naranjo), número 20, en Córdoba, por el Párroco de Santa Victoria, a cargo de Hermanas de la Caridad de San Vicente de Paúl.

Colegio «San Ignacio», establecido en el convento de Salesianos en Pedro Abad, a cargo de los Padres Salesianos.

Coruña (La)

Colegio «La Sagrada Familia», establecido en la plaza de Nuestra Señora, sin número, en La Coruña, por el Patronato Entidad Constructora «La Sagrada Familia», a cargo de la Orden de la Compañía de María.

Colegio «Santa Juana de Lestonac», establecido en el barrio de Carranza, calle G, número 37, en El Ferrol del Caudillo, a cargo de Religiosas de la Orden de la Compañía de María, Nuestra Señora.

Colegio Profesional, establecido en el paseo de Ronda, número 2, en Riazor, a cargo de Religiosas Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús.

Cuenca

Colegio «José María Perona López de Haro», establecido en Las Mesas, a cargo de RR. de la Sagrada Familia de Burdeos.

Granada

Colegio «Ave María», establecido en la cuesta de Chapla, número 12 (Sacro Monte), en Granada.

Colegio Cristo Rey-Santa Inés, establecido en la calle Duque de la Torre, número 1, en Albuñol, a cargo de Religiosas Hijas de Cristo Rey.

Guzpúcoa

Colegio «Apostolado del Sagrado Corazón», establecido en el barrio Martutene, en San Sebastián, a cargo de las Religiosas del Apostolado del Sagrado Corazón.

Colegio «Loyolaxo», establecido en el Santuario de Loyola, en Azpetia, por el Santuario y Colegio Máximo de San Ignacio de Loyola.

Jaén

Colegio «Cristo Crucificado», establecido en Baños de la Encina, en la ermita Cristo del Llano, a cargo de Hermanas Apostólicas de Cristo Crucificado.

Colegio «Cristo Crucificado», establecido en la calle Real, sin número, en Cabra del Santo Cristo, por Hermanas Apostólicas de Cristo Crucificado.

Madrid

Colegio «Divina Pastora», establecido en la calle Joaquín García Morato, número 136, en Madrid, a cargo de Religiosas de la Divina Pastora.

Colegio «Nuestra Señora de la Sabiduría», establecido en la calle José Rodríguez Pinilla (Chamartín), en Madrid, a cargo de Religiosas de Nuestra Señora de la Sabiduría.

Colegio «María Reina», establecido en la calle Mar de Bering, número 13, Hortaleza, en Madrid, a cargo de Hermanas de la Caridad de San Vicente de Paúl.

Colegio «San José», establecido en la calle del Rey, número 1, en Aranjuez, por Hermanas de la Caridad de San Vicente de Paúl.

Colegio «Hogar Virgen de la Almudena», establecido en la calle Palacio, número 13, en Boadilla del Monte, por la Delegación Nacional de Auxilio Social.

Málaga

Colegio «La Caridad», establecido en la calle Manuel Montero, 6, en Ronda, a cargo de Hermanas de la Cruz.

Colegio «Virgen de la Esperanza», establecido en la calle Cortijo del Moro, en Torremolinos, a cargo de Hermanas de la Caridad de San Vicente de Paúl (hábito gris).

Colegio «Nuestra Señora del Mar», establecido en la villa «La Purísima», número 9, en Lo Pagán, a cargo de Religiosas Franciscanas de la Purísima.

Oviedo

Colegio «San José», establecido en la calle Valledor, en Castropol, a cargo de Hermanas de la Caridad de San Vicente de Paúl.

Santander

Colegio «Cruzada Evangélica», establecido en el Hipódromo Bellavista por la Cruzada Evangélica.

Valencia

Colegio «Abad Soia», establecido en la calle San Francisco de Borja, número 36, en Gandía, por el Instituto Religiosas Doctrineras.

Colegio «Nuestra Señora de los Dolores», establecido en la calle Madre Gracia, 4, en Turis, a cargo de Religiosas de la Doctrina Cristiana.

Vizcaya

Colegio «Dolores Sopena», establecido en la calle Hurtado de Amézaga, número 44, en Bilbao, por las Damas Catequistas.

Colegio «Santa Bárbara», establecido en el barrio Zuazo, calle Santa Bárbara, 12, en Galdácano, por la Unión Española de Explosivos, a cargo de Hermanos Maristas.

Colegio «Santa Bárbara», establecido en la calle Santa Bárbara, número 12, barrio Zuazo, en Galdácano, por la Unión Española de Explosivos, a cargo de Hermanas de la Caridad de San Vicente de Paúl.

Colegio «Amor Misericordioso» (subnormales), establecido en la calle General Mola, número 3, en Santurce, por Religiosas del Amor Misericordioso.

Zaragoza

Colegio «Primer Vizconde de Escoriaza», establecido en la barriada Primer Vizconde de Escoriaza, en Zaragoza, por los «Tranvias de Zaragoza, S. A.»

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 19 de septiembre de 1964.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.